

Herbstkehrung im gesamten Stadtgebiet

Am Montag, 25. November beginnt die Herbstkehrung der Straßen durch die Fa. Färber aus Teising. Der Kehrbeginn muss seit einiger Zeit weiter Richtung Jahresende verlegt werden, da aufgrund der fehlenden Frosttage der Blätterwurf immer später erfolgt.

Da mit mehreren Kehrmaschinen gleichzeitig gefahren wird dauern die Arbeiten ca. eine Woche.

Sonstige Kehrarbeiten von Wegen und Plätzen werden ganzjährig je nach Bedarf durch die stadteigene Kehrmaschine durchgeführt. Dies ist vor allem bei Veranstaltungen und nach Sturmereignissen der Fall.